

30 de mayo de 2017

---

## NOTA INFORMATIVA

*La compañía respalda así esta disciplina, con la que comparte valores como el trabajo en equipo y el esfuerzo*

### **Iberdrola y la Real Federación Española de Gimnasia presentan la Copa del Mundo de Gimnasia Rítmica**

- **El acuerdo se enmarca dentro de la iniciativa Universo Mujer, de la que el grupo es el principal impulsor, de acuerdo a su compromiso con el deporte femenino en España**
- **Se trata de la primera empresa que realiza una apuesta global por fomentar la participación de las mujeres en todos los ámbitos deportivos**

Iberdrola y la Real Federación Española de Gimnasia han presentado hoy la Copa del Mundo de Gimnasia Rítmica durante un evento celebrado en el Ayuntamiento de Guadalajara. En este campeonato, que arrancará el viernes 2 de junio y se celebrará durante todo el fin de semana, se enfrentarán las mejores gimnastas de rítmica del mundo.

El alcalde de Guadalajara, Antonio Román, la colaboradora de Iberdrola en la iniciativa 'Universo Mujer', Noelia Florín, y el presidente de la Real Federación Española de Gimnasia, Jesús Carballo, han presentado el cartel de esta competición.

La Copa del Mundo, de la que Iberdrola es el principal patrocinador, es el evento internacional de gimnasia rítmica más importante que se celebra este año en España y que repite sede en la ciudad alcarreña, por segundo año consecutivo. El año pasado, en esta misma competición, el conjunto de rítmica español consiguió una medalla de oro.

Esta edición es la segunda sede de las cuatro que tendrán lugar este año. En ella participan 41 gimnastas individuales y 14 conjuntos de un total de 24 países. Entre ellos, Rusia, actual campeón olímpico, con gimnastas individuales y con un conjunto formado por algunas de las deportistas que participaron en Río.

---

## NOTA INFORMATIVA

El sábado se rendirá homenaje a Carolina Pascual, plata en categoría individual en Barcelona 92 y primera medalla olímpica para la gimnasia rítmica española, con motivo del 25 aniversario de estos Juegos.

El domingo, el homenaje será para el conjunto de Río, que consiguió la plata olímpica. Además, ese mismo día por la mañana, Margarita Mamun -actual campeona olímpica- impartirá una *masterclass* a las cien primeras niñas que se apuntaron, con un cupo de inscripciones se completó en siete minutos.

### Iberdrola, impulsor principal de 'Mujer, Salud y Deporte'

En virtud del acuerdo con el CSD, Iberdrola apoya a varias federaciones deportivas, entre las que se encuentran gimnasia, natación, fútbol, triatlón, bádminton, piragüismo, rugby, balonmano, voleibol y hockey, a las que se podrían añadir otras en el futuro. Estas disciplinas se han seleccionado por su extraordinario palmarés, el alto nivel de participación, la existencia de programas de fomento del deporte desde la base y otros proyectos sociales.

El pasado 13 de mayo arrancó el Circuito Iberdrola, en el que se enfrentarán los ocho mejores clubes femeninos de gimnasia rítmica de cada comunidad autónoma. Gracias a este nuevo circuito se abre la posibilidad de que gimnastas que no pueden participar en campeonatos nacionales puedan hacerlo en una competición por clubes.

El Circuito tiene como objetivo la creación de una competición en la que participen los clubes del territorio nacional en distintas fases clasificatorias, con una fase final de la que saldrá el mejor club de España. Con su puesta en marcha se pretende dar una mayor difusión de esta disciplina en los medios de comunicación y que, con ello, se incremente el número de participantes en este deporte.

Iberdrola es la primera empresa que realiza una apuesta global por fomentar la participación de las mujeres en todos los ámbitos del deporte.

La compañía es también uno de los principales patrocinadores del Equipo Paralímpico Español y del Equipo Paralímpico de Vela, forma parte del Plan ADOP desde su creación, en 2005, y ha respaldado al Equipo Paralímpico Español en los Juegos de Pekín 2008, Londres 2012 y Río de Janeiro 2016. La contribución del grupo al deporte paralímpico

30 de mayo de 2017

---

## **NOTA INFORMATIVA**

ha sido reconocida en 2013 con el Premio Olimpia del Consejo Superior de Deportes.